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SANTA HELENA DE GOIÁS

Prefeito Dr. João Alberto entrega
Ambulância para
a Saúde Pública

 Estiveram presente além do Prefeito 
Municipal Dr. João Alberto Vieira Rodrigues, Vice-
Prefeito Agenor Bezerra de Queiroz, Vereadores Áureo 
Bueno (Presidente da Câmara Municipal), Aduil Lopes, 
Sílvio Marques, Chico Vassoureira e Gilmarão da 
Garagem, além de servidores municipais e a 
população em geral.

(Secom PMSH - Fotógrafo: Manoel Paiva)

a manhã do último dia 30, foi entregue mais um 

Nbenefício a nossa população que é uma 
ambulância nova, adquirida com recursos do 

município.
 A Secretária Municipal de Saúde, Letícia 
Rosa, disse que agradece mais uma vez o Prefeito 
Municipal pela entrega de mais um benefício e ressalta 
o tanto que é importante uma ambulância nova, para o 
transporte seguro dos pacientes em Santa Helena e 
fora de nossa cidade, ressaltou também que tem 
grande orgulho em ser a secretária de saúde da região 
que mais entrega benefício na área da saúde para a 
população.
 O prefeito Municipal Dr. João Alberto Vieira 
Rodrigues, sabe a importância e o que representa a 
entrega de uma ambulância para a população, ressalta 
que o trabalho vem sendo feito há muito tempo, 
construindo uma nova frota em todas as áreas, 
inaugurando e entregando obras e benefícios para a 
população semanalmente, e ainda agradeceu a todos 
da gestão, porque é um trabalho conjunto de todas as 
áreas que fazem que todas essas melhorias cheguem 
para a população.

o dia 23/08, foi entregue a popu-

Nlação de Santa Helena a nova 
estrutura da Farmácia Pública Mu-

nicipal, com um espaço mais amplo e 
bem mais completo e tecnológico para 
dar ainda mais dignidade a nossa popu-
lação.

 A Secretária de Saúde, Letícia 
Rosa, em suas palavras se sente muito 
importante em estar a frente dessa secre-
taria e poder nesse momento viver a 

 O prefeito Dr. João Alberto, res-
saltou o importante trabalho feito pela 
equipe da Farmácia Pública, que além de 
distribuir remédios do governo federal, 
possui um rigoroso processo de compras 
para remédios não listados do governo 
federal, criando assim uma maior abran-
gência de medicamentos para todos de 
Santa Helena.

melhor fase da Saúde que Santa Helena 
já teve, com grandes investimentos em 
todas as áreas.

(Secom PMSH - Fotógrafo Manoel Paiva)

 O Vereador Elias Júnior, falando 
em nome da Câmara Municipal, nesse 
ato representando o Presidente Áureo 
Bueno, se alegra em ver o cuidado que a 
atual gestão tem com os recursos do 
município, deixando bem claro que tudo 
tem sempre retornado como forma de 
benefício para a população. 
 Estiveram presente no local o 
Prefeito Municipal Dr. João Alberto Vieira 
Rodrigues, Vice-Prefeito Agenor Bezerra 
de Queiroz, Vereador Elias Júnior, Verea-
dor Sílvio Marques, Vereador Simão 
Mota, Procurador, Controladora, Secretá-
rios, Superintendentes, servidores públi-
cos e a população local.

Prefeito inaugura a Farmácia
Pública Municipal

Inauguração da Creche Escola - CEMEI Durval Ribeiro em Santa Helena de Goiás

 A creche está localizada em frente a Matinha 
de Santa Helena, e conta com uma estrutura para 
receber vários alunos, de 0 a 11 anos de idade.

 Estiveram na inauguração o Prefeito Dr. João 
Alberto Vieira Rodrigues, Primeira Dama Drª Renata 
Asmar Rodrigues, Proprietário do Grupo Vale Verdão 
Sr. José Ribeiro de Mendonça, familiares do Senhor 
Durval Ribeiro, diretores e funcionários da Usina Vale 
do Verdão, vereadores, secretários e a população 
local. (Secom PMSH / Fotógrafo Manoel Paiva)

ia 31/08, mais uma importante obra entregue a 

Dcidade de Santa Helena, a Creche Escola 
Durval Ribeiro, construída por meio de 

parceria público privada com recursos cedidos pelo 
Sr. José Ribeiro de Mendonça (Proprietário do Grupo 
Vale do Verdão), com o Apoio do Rotary Clube de 
Santa Helena, que fez a gestão financeira e 
operacional da obra.

 O Prefeito, Dr. João Alberto Vieira Rodrigues, 
disse que essa creche conta com o que há de mais 
moderno em toda a sua estrutura, bem como em 
móveis e eletrodomésticos. Tudo que existe de 
tecnológico tem à disposição de todos os alunos que 
irão, muito em breve aproveitar desta estrutura. 



Sicredi Cerrado GO inaugura
agência em Senador Canedo

Cerimônia, realizada no dia 30 de agosto, marcou a
abertura do ambiente no Shopping Canedo Center

 E a comunidade de Sena-
dor Canedo passa agora a inte-
grar essa rede impulsionadora de 
desenvolvimento.

ara estar cada vez mais à 

Pdisposição de seus asso-
ciados, o Sicredi, institui-

ção financeira cooperativa com 
mais de 6 milhões de associados 
e atuação em todos os estados 
brasileiros e no Distrito Federal, 
fortalece sua presença.

 A primeira agência na ci-
dade está localizada no Shopping 
Senador Center, na avenida Pro-
gresso, e teve sua inauguração 
no dia 30 agosto, às 9h30min, 
com cerimônia aberta à popula-
ção e presença de lideranças 
locais.
 Conforme o presidente da 
Sicredi Cerrado GO, o ambiente 
foi projetado para aliar conforto e 
praticidade aos associados. “Mais 
que atendimento, a comunidade 

 A presença de uma coo-
perativa de crédito nas cidades 
promove benefícios, segundo 
constatado em pesquisa da 
Fundação Instituto de Pesquisas 
Econômicas (Fipe), encomenda-
da pelo Sicredi em 2020.

receberá consultoria em nossa 
agência. Convidamos todos a 
conhecerem nossas soluções 
financeiras e modelo de negócio”, 
ressalta Zeir Ascari.

 Os dados apontam que o 
cooperativismo incrementa o Pro-
duto Interno Bruto (PIB) per capita 
dos municípios em 5,6%, cria 
6,2% mais vagas de trabalho for-
mal e aumenta o número de esta-
belecimentos comerciais em 
15,7%, estimulando o empreen-
dedorismo local.
 Em breve, a Sicredi Cer-
rado GO inaugurará agência 
também em Morrinhos e moderni-
zará suas estruturas em Arenópo-

 O Sicredi é uma instituição 
financeira cooperativa compro-
metida com o crescimento de 
seus associados e com o desen-
volvimento das regiões onde 
atua. Possui um modelo de ges-
tão que valoriza a participação 
dos mais de 6 milhões de associa-
dos, que exercem o papel de 
donos do negócio.

lis, Quirinópolis e Piranhas.
 Neste ano, São Luís de 
Montes Belos, Trindade e a ave-
nida Rio Verde, entre Goiânia e 
Aparecida de Goiânia, receberam 
agências da cooperativa, que 
soma 22 agências, em 16 cidades 
de Goiás.
 Sobre o Sicredi

 Com mais de 2.200 agên-
cias, o Sicredi está presente fisi-
camente em todos os estados 
brasileiros e no Distrito Federal, 
disponibilizando mais de 300 pro-
dutos e serviços financeiros.

Magno Silvestre (Vice-Prefeito de Senador Canedo), Alessandro
Rodrigues (Sec. Finanças do Município), Zeir Ascari presidente
da Sicredi Cerrado GO e o gerente da agência Ailton Teodoro



Lissauer Vieira participou
da solenidade de

transferência da Capital
para Santa Cruz de Goiás

m comemoração aos seus 

E293 anos de existência, 
Santa Cruz de Goiás foi 

agraciado com o título de Capital 
do Estado, em solenidade reali-
zada na manhã do último dia 26, 
às 9 horas. O evento teve lugar na 
Praça da Matriz, onde os Poderes 
Legislativo, Executivo e Judiciário 
foram transferidos e instalados 
simbolicamente na cidade situa-
da a 125 km da Capital e é vizinha 
dos municípios de Palmelo, Pires 
do Rio e Cristianópolis, na mesor-
região Sul de Goiás.
 Estiveram presentes na 
solenidade, o governador Ronal-
do Caiado (UB), o presidente da 
Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego), deputado Lissauer Vieira 
(PSD), o vice-presidente do Tribu-
nal de Justiça do Estado de Goiás 
(TJGO), desembargador Zaca-
rias Neves Coelho, o prefeito de 
Santa Cruz de Goiás, Ângelo Na-
tal da Paz (UB), o deputado 
Amauri Ribeiro (UB) e outros 
líderes políticos, entre prefeitos, 
vereadores e secretários.
 A programação foi inicia-
da com o hasteamento das ban-
deiras e a execução do Hino Na-
cional brasileiro e também de 
Goiás, pelo Corpo Musical dos 
Bombeiros Militares. Em seguida, 
foi realizado um desfile da tropa 
composta por policias militares e 
bombeiros.
 O prefeito Ângelo da Paz 
ressaltou a importância da trans-
ferência simbólica de Capital do 
Estado para a cidade. “Sabemos 
o quanto esse momento é impor-
tante para o nosso município”, 
disse, destacando, ainda, a im-
portância das parcerias para o 
desenvolvimento da cidade. “Por 
meio do apoio que estamos rece-
bendo do Governo do Estado e do 
Legislativo, estamos conseguin-
do fazer um bom trabalho pelo 
município.”
 Após a fala do prefeito, o 
governador Ronaldo Caiado assi-

 Ronaldo Caiado falou 
sobre a importância da cerimônia, 
após dois anos sem comemora-
ções, em virtude das restrições 
ocasionadas pela pandemia do 
covid-19. “Estive aqui no primeiro 
ano de mandato, em 2019, e, 
após esse vírus, não pudemos 
mais estar juntos, mas, graças à 
Deus, podemos estar aqui nova-
mente e comemorar o aniversário 
de Santa Cruz de Goiás. Trata-se 
de um evento marcante e histó-
rico, que faz parte da tradição do 
nosso Estado.”
 O chefe do Executivo goi-
ano parabenizou a população 
pela data comemorativa. “Um 
abraço a cada um dos munícipes 
e parabéns por essa importante 
solenidade. Acreditem em Santa 
Cruz de Goiás e no nosso Esta-
do”, encerrou o governador.

 Representante do Poder 
Judiciário, o vice-presidente do 
TJGO, Zacarias Neves Coelho, 
manifestou a sua alegria em parti-
cipar da solenidade. “São quase 
três séculos de existência, e é um 
prazer participar desse momento 
histórico para o município”, disse 
o desembargador.
 O presidente da Alego, 
Lissauer Vieira, representante do 
Poder Legislativo na cerimônia, 
falou da honra do Poder Legislati-
vo estar na solenidade que resga-
ta as tradições, a cultura e a his-
tória da cidade. "São 293 anos 
que devem ser comemorados e 
hoje é uma data histórica para 
esse município que é tão impor-
tante para o Estado de Goiás.”

nou decreto que instituiu simboli-
camente, no dia 26 de agosto, 
Santa Cruz de Goiás como a 
capital do Estado.

 No ano de 2018, a Alego 
aprovou um projeto de lei que 
instituiu, no calendário oficial do 
Estado, a transferência simbólica 
da Capital de Goiânia para Santa 

Santa Cruz de Goiás, capital 
simbólica do Estado

Cruz de Goiás. À época, a pro-
posta foi apresentada conjunta-
mente pelos deputados Gustavo 
Sebba (PSDB) e Lincoln Tejota 
(Pros).
 Apesar da legislação res-
ponsável pela transferência legal 
da Capital para a Santa Cruz de 
Goiás ter entrado em vigor no ano 
de 2019, as comemorações se-
guintes precisaram ser suspen-

 Em 27 de agosto de 1729 
o bandeirante Manoel Dias da 
Silva alojou-se em um sítio e, em 
agradecimento a Deus por encon-
trar muito ouro, ergueu uma 

sas em razão da pandemia da 
covid-19. Com a retomada do 
controle epidemiológico da doen-
ça, bem como o achatamento da 
curva do número de casos, a 
celebração foi retomada.

 As primeiras habitações 
foram construídas junto à cruz 
erguida e, também, à capela de 
Nossa Senhora da Conceição, 
padroeira da cidade. Santa Cruz 
de Goiás tem hoje, cerca de 3 mil 
habitantes.

grande cruz, na qual escreveu: 
“Viva el Rei de Portugal”. Ele afir-
mou que aquele seria o futuro 
arraial de Santa Cruz.



Delegado Dr. Ricardo Galvão
Prefeito de Aragarças - GO

Marco Rogério (Chicão)
Prefeito de Piranhas - GO

Claudimir Apolinário (Coró do Rancho)
Presidente da Câmara Municipal de Piranhas - GO

Raqueline de Souza Galvão
Secretária de Educação e Assistência Social de Aragarças - GO

Maisa Lelis Nascimento
Secretária de Desenvolvimento Social de Piranhas - GO

Drª Tassiane Bonotto Horvatich
Médica Cirurgiã Vascular - (66) 3401-4811

Drª Lorena Bonotto Horvatich
Médica Pediatra - Alergista e Imunologista - (66) 3401-2754

Dr. Tulio Lacerda
Advogado

Autonorte - Fiat
(66) 3402-3030

Véu de Noivas
(66) 3401-4161

Dr. José Filho Leite Silva
Psicólogo - Clínica Santa Maria - (66) 3401-2986

18º Prêmio A Tribuna - Barra do Garças-MT

 Na oportunidade, foram homenageadas 
55 Empresas e Personalidades de Barra do 
Garças, Pontal do Araguaia, Aragarças, Bom 
Jardim de Goiás e Piranhas. O evento teve a 

 Jornal A Tribuna e Denizar Promoções 

Orealizaram com sucesso o 18º Prêmio A 
Tribuna Vale do Araguaia, no Buffet 

Janice Boulevard em Barra do Garças (30/07).
 A Mesa Diretiva foi composta pelo Dr. 
Luciano Costa (Vice-Prefeito de Pontal do 
Araguaia-MT), empresário Edmundo Curvo 
(Diretor da Rádio Conti FM), Prefeito Chicão 
(Piranhas-GO), Prefeito Delegado Ricardo 
Galvão (Aragarças-GO) e Denizar A Tribuna. 

animação da dupla Di Satto & Adriano que 
agradou homenageados e convidados.

Defende Tecnologia
(66) 3405-5922  /  99229-4475

Colégio Luminar
(66) 3405-7193

Edmundo Curvo
Diretor Geral da Rádio Conti FM

Alzenir Dantas
Vereadora - Bom Jardim de Goiás

Dr. Luciano Costa
Vice-Prefeito e Sec. de Obras - Pontal do Araguaia - MT

Defende Segurança
(66) 3405-5534  /  99984-2315

Esquina 158
Petisqueria - Restaurante - Choperia - (66) 98141-4281

FG Celulares
(66)  3407-1606 / 99225-0785 

Telejornal Fato no Ato
TV Sbt Barra - Canal 4.1

Rádio Conti 95,3 FM
(66) 3401-6919

Uniformize
(66) 99248-4756

Boate Combo Club
Porto do Baé / Barra do Garças - MT

Mademax Madeiras
(66) 3401-3273

Restaurante O Caipirão
(66) 99244-9466



Allrede Telecom
0800 771 3000

Auto Posto Vale da Serra
(66) 3401-2009

TV Sbt Barra
Direção: Octávio Wilquer - Canal 4.1

Site Araguaia Notícias
Direção: Ronaldo Couto

Buffet Janice Boulevard
(66) 99982-1925

Telarte Comunicação Visual
(66) 3401-7351

Mara Kisner
Locutora Destaque - Conti 95,3 FM

Di Satto & Adriano
Dupla Sertaneja (64) 99247-5872 / Rio Verde - Goiás

Atacarejo Extra Forte
(64) 3638-2478  /  Aragarças - GO

Poliana Carvalho Imóveis
(66) 3401-8804 / 99223-9700

Regina Célia
Vice-Prefeita de Aragarças - GO

Tô No Muryllo
(66) 99603-9807 - Aragarças-GO

Lorena Milhomem de Melo
Personal Trainer - (66) 99209-9795

Dr. Wilson Nobre
Fisioterapeuta em Home Care (66) 99237-2276 

Animais & Cia
(66) 3401-4110

FM Photografias
(66)  99221-9898

Chaveiro Ágape
(66) 3405-6964 / 99221-2466

18º Prêmio A Tribuna foi sucesso em Barra do Garças - MT



 A iniciativa de instalar a 
Faculdade em um novo prédio 
foi embasada nas necessida-
des de expansão do campus e 
chancelada por meio da Reso-
lução Nº 25 do Conselho Esta-
dual de Educação de Goiás 
(CEE), em dezembro de 2019, 
e tornou possível a contribuição 
com a comunidade goianisen-
se, por meio da atuação de pro-
fessores e acadêmicos na 
saúde do município.
 Para a diretora do Cur-
so, Rafaella de Carvalho Cae-

arcando o início de um 

Mnovo ciclo na história 
do ensino superior de 

qualidade ofertado Universida-
de de Rio Verde – UniRV, no dia 
31 de agosto de 2021 realizava-
se a cerimônia de inauguração 
do novo prédio da Faculdade 
de  Med ic ina  do  Campus 
Aparecida - Extensão Goiânia. 
Com uma infraestrutura moder-
na, amplo espaço e a comodi-
dade de salas de aula, quadra 
de esportes, auditório, área de 
convivência, biblioteca, sala de 
estudo e modernos laborató-
rios, construídos em cinco pavi-
mentos e uma área de mais de 
6 mil metros², começava a his-
tória da UniRV na capital de 
Goiás.

tano a instalação do Campus 
na cidade de Goiânia solidifica 
ainda mais a Instituição e con-
tribui com o desenvolvimento 
regional. “Hoje completamos 
um ano de inauguração do pré-
dio da faculdade de Medicina 
na cidade de Goiânia, solidifi-
cando mais ainda as conquis-
tas de nossa Universidade no 
município de Goiânia e no 
Estado de Goiás. Estreitar os 
laços com a capital do Estado é 
de extrema importância visto o 
grande desenvolvimento local e 
regional que uma faculdade de 
medicina proporciona. Além do 
mais, são produzidos novos 
conhecimentos por meio das 
atividades de ensino e pesqui-
sa desenvolvidas, sem falar na 
melhoria na vida de muitas pes-
soas da comunidade, por meio 
das atividades de extensão pro-
movidas pelos estudantes sob 
orientação dos docentes,” com-
pletou Rafaella.
 Agradecido por um ano 
de contribuição e atuação junto 
a capital de Goiás, o Reitor 
Alberto Barella (Foto) reforça o 
compromisso com a comunida-
de universitária, por meio dos 
investimentos que ainda estão 
sendo feitos no local e que con-
tribuem diariamente com a qua-

lidade do ensino ofertado.” Há 
um ano estávamos cravando a 
bandeira do ensino superior e 
da UniRV na cidade de Goiânia, 
oferecendo para nossos acadê-
micos e professores uma 
melhor infraestrutura bem loca-
lizada, sem contar a oportuni-
dade de contribuir com as famí-
lias da capital, com a atuação 
dos estudantes na saúde do 
município e também com a rea-
lização de projetos de exten-
são. Obrigado Goiânia por nos 
receber e por nos deixar fazer 
parte da sua história” comentou 
o Reitor.
 A Faculdade de Medici-
na Campus Aparecida – Exten-
são Goiânia conta com cerca 
de 900 acadêmicos, 106 pro-
fessores e preceptores, contri-
buindo diariamente com a co-
munidade por meio da realiza-
ção de inúmeras ações exten-
sionistas e projetos social, além 
de estarem inseridos na saúde 
do município. A UniRV agra-
dece a capital Goiânia por este 
um ano de muito acolhimento, 
respeito e carinho e reforça o 
compromisso de sempre man-
ter em primeiro lugar o ensino, a 
pesquisa, a extensão e a ino-
vação de mãos dadas com a 
comunidade.

UniRV Campus Aparecida - Extensão Goiânia
completa um ano de contribuição com a capital de GO

FACULDADE DE MEDICINA

Faculdade de Medicina - Campus Aparecida Reitor Profº Alberto Barella Neto



Programa Alego Ativa atende
população de Piracanjuba e região

 município de Piracanjuba, no Sul 

Ogoiano, distante 90 km da Capital, foi 
palco no último dia 27, da 17ª edição, 

do programa Alego Ativa, promovido pela 
Assembléia Legislativa, que abriu com cha-
ve de ouro as ações do programa neste 
segundo semestre de 2022. O Alego Ativa é 
uma iniciativa da 19ª Legislatura, presidida 
pelo deputado Lissauer Vieira (PSD), e que 
surgiu na perspectiva de fazer a aproxima-
ção do Legislativo com os municípios e, 
principalmente, com a comunidade.

 "E isso a gente tem conseguido. 
Estamos aqui para atender a população, 
que, muitas vezes não tem condições de se 
deslocar até Goiânia para resolver as diver-
sas pendências. Temos, no Alego Ativa, con-
seguido resolver essas pequenas deman-
das. Esse programa leva até o município 
uma gama de serviços, viabilizados através 
de nossos parceiros", discorreu Simeyzon.

 Idealizador e coordenador do pro-
jeto, ex-deputado e diretor de Relações Ins-
titucionais da Federação do Comércio de 
Goiás (Fecomércio-GO), Simeyzon Silveira 
afirmou que o intuito desse programa é fazer 
uma aproximação da população, mas uma 
aproximação efetiva e humana, deixando 
um legado em cada cidade que a Assem-
bléia Legislativa passar.

 Diretor de Assuntos Institucionais 
da Alego, Gustavo Sintra atesta que o pro-
jeto já está consolidado. “Essa é mais uma 
edição de êxito. Estamos atendendo Pira-
canjuba e toda região, e, com certeza, essa 
é mais uma vitória de todos os servidores e 
todos os nossos parceiros.»
 Representantes de Piracanjuba
 Representante do município na 
Assembléia, o deputado Amauri Ribeiro 
(União Brasil) falou da aproximação do 
Legislativo com a comunidade. “Eu fico 
extremamente agradecido pela realização, 
em minha cidade, neste sábado, de mais 
uma edição do programa Alego Ativa, exe-
cutado pela Assembléia Legislativa e seus 
parceiros. É muito importante disponibilizar 
para a  população serviços que não têm na 
cidade. O Alego Ativa facilita a vida do cida-
dão. As atividades aqui executadas neste 
dia mostram, mais uma vez, que, nós de-
putados, estamos aí para servir a popu-
lação.”
 Natural de Piracanjuba, o diretor-
geral da Alego, Wesley Borges, ressaltou os 
atendimentos. “Estou muito feliz, eu nasci e 
cresci aqui. Tenho uma história e uma tradi-
ção com essa cidade. Trazer o projeto Alego 
Ativa e seus parceiros à cidade, é, também, 
uma forma de a população saber o que 
acontece dentro da Assembléia Legislativa, 
como a votação de projetos de lei que de-

 Atendimentos

fendem os interesses da população. Nas ci-
dades onde já foi realizado esse programa, 
mais de 88 mil pessoas foram atendidas. 
Nossa meta, até ao final do ano, é atender 
mais de 100 mil”, comemorou.
 A vice-prefeita de Piracanjuba, pro-
fessora Lenizia Alvez, enfatizou a contribui-
ção do programa neste momento pós-
pandêmico. Disse que o evento é extrema-
mente importante, porque são serviços es-
senciais que chegam até a população, que 
às vezes a prefeitura não disponibiliza no 
município. "Temos uma população carente 
que precisa desses serviços. Assim, a As-
sembléia Legislativa e seus parceiros contri-
buem muito para com o município.»

 Nesta edição do programa foram 46 
parceiros e 112 frentes de atendimentos. 
Entre os serviços, atendimentos de saúde, 
assistência jurídica, emissão de documen-
tos, capacitação profissional, orientação 
para o produtor rural, corte de cabelos, 
recreação para crianças e apresentações 
culturais.
 Morador do município, o guarda mu-
nicipal Lucas Rodrigues aproveitou para 
emitir a segunda via de documento. Ele 
estava sem tempo, durante a semana e 
aproveitou a oportunidade. “Eu vim tirar a 
segunda via da minha certidão de nascimen-
to, que foi roubada, e fui muito bem atendi-
do”, agradeceu.  Um dos atendimentos mais 
procurados foi a oftalmologista.

 Feira do produtor

 Durante a abertura do evento, foi 
entregue o cartão social no valor de R$ 814 
para 15 produtores que fizeram o curso de 
hortaliça. O investimento é para a compra de 
insumos, com o intuito de fomentar a peque-
na agricultura na região.

 Com a parceria da Agência Goiana 
de Assistência Técnica, Extensão Rural e 
Pesquisa Agropecuária (Emater), quem 
passou pelo evento pôde contar com a feira 
de 18 produtores de Piracanjuba e aprovei-
tar a variedade de produtos: mel, uvas e 
derivados, queijos, ovos, doces e frutas. Os 
preços variavam entre 7 a 60 reais.

 A manicure Ângela contou que está 
com dificuldade de desempenhar seu tra-
balho, devido ao problema de  visão. “Eu 
não estou enxergando de perto, só de lon-
ge", contou. Ela foi atendida e recebeu orien-
tação médica necessária.

 Atividades infantis
 Também, ao longo do dia, o Alego 
Ativa proporcionou atividades recreativas 
para as crianças. Além de apresentação dos 
palhaços Patati e Patata, os pequenos ainda 
aproveitaram o pula-pula, oficina de pintura, 
além de muita pipoca e algodão doce.



FLASHES...

Parabenizamos o amigo e empresário Ubiratan Araújo,
o Bira da Gráfica, por mais um níver neste dia 16/09.

Já está recebendo o carinho da esposa Lena e dos filhos
Lilian, Birinha, Neto, Gabriel e Leandro

Duplo aniversário: Nosso diretor Denizar
de Sá troca idade neste dia 12/09 e sua 
esposa Alexandra Tavares comemorou

seu níver dia 10/08. Parabéns!

Nossos parabéns para o amigo
José Carlos Teixeira Queiroz pelo
seu níver comemorado dia 1º/09, ao

lado da esposa Kátia Carvalho, familiares,
amigos e da Família AABB Jataí, onde é o
atual presidente e promove uma gestão de

fazer inveja a qualquer administrador

Parabenizamos a
servidora pública
Suelaine Silva
por mais um
aniversário neste
dia 20, quando
receberá o
carinho de
familiares, amigos
e colegas de
trabalho 

Parabenizamos
o nosso amigo

Fábio Trancolin
pelo níver

neste dia 6/09,
quando recebe

os abraços
dos familiares,

amigos e colegas
de trabalho na

CDL Rio Verde,
onde é Assessor

de Imprensa 

Nosso abraço
vai para o amigo
Nevilton Oliveira
por mais um níver
neste dia 7/09,
data de receber o
carinho da esposa
Andrea, familiares,
amigos e colegas
de trabalho na
CDL Rio Verde,
onde é Supervisor
Administrativo 

O prefeito Dr. Paulo do Vale recebeu em seu gabinete
os alunos da equipe de Handebol que competirão nos

Jogos da Juventude em Aracaju (SE), também estavam
a Coordenadora Regional de Educação, Professora

Karen Proto; a Gestora do CEPI Maria Ribeiro Carneiro,
Professora Isabel Bezerra; Técnico do time, Professor
Eguilar e demais membros da CRE, CEPI e Prefeitura

FAMÍLIA ABENÇOADA

Com alegria parabenizamos o jovem
jornalista Paulo Vítor Fagundes pelo
seu aniversário comemorado no dia

16 de Agosto, quando recebeu abraços
 dos amigos, colegas de trabalho

na TV Sucesso e em especial dos pais
Fernanda e Paulo Renato (UPA) e da
maninha a Dra Geovana Fagundes



BELUGA
PISCINAS JATAÍ

JATAÍ: Rua José Geda nº 1245 - Jardim Planalto  (64) 3636-6521
RIO VERDE: Rua Major Oscar Campos nº 1245 - Centro  (64) 2142-4143 

A Beluga Piscinas é uma das
maiores empresas do ramo

no interior goiano.
Hoje com 2 unidades, sendo

uma em Jataí e outra em
Rio Verde. Possuiu o maior
estoque e a maior variedade

em piscinas modernas do País.




